

## Kreativ am Abend in der Ausstellung von Katrin Bejenke, Grit Schumacher und Elisa Stützle-Siegsmund am 7. Mai 2024 im Kunstforum Waldkirch



Links das Workshop-Team vor der Ankunft der TeilnehmerInnen: Nina, Barbara, Helga

Text und Fotos: Helga Bauer

Zu diesem Workshop hatten wir die Künstlerin Grit Schumacher eingeladen, die uns Näheres zu ihren Fotoschnitten erläuterte.

Wie meistens begannen wir in Raum 9 mit der Führung und gingen zunächst auf die Bilder von Katrin Bejenke ein, die bei uns Malerei zeigt in sehr großen und ebenso in kleinen Formaten. Wir sehen hier die beiden Künstlerinnen beim Pressegespräch. Stellvertretend für die Keramik-Künstlerin Elisa Stützle-Siegsmund die beiden großen Gefäße vor Katrin Bejenkes Riesenschneeflocke.



Grit Schumacher erklärte, wie sie in der Coronazeit zu der Serie ihrer Collagen gekommen war. Aus ihrem reichhaltigen Fundus an Fotografien ließ sie Abzüge machen und schnitt Positiv - und Negativformen heraus. So wurden die ursprünglichen Bilder verdoppelt, denn bei der fertigen Collage wirkten die weißen Leerstellen kompositorisch mit. Das interessierte unsere TeilnehmerInnen sehr. Beispiele dazu gleich auf der folgenden Seite.



Auch Katrin Bejenke arbeitet mit Leerstellen. Ihre Figuren sind nur angedeutet und erschließen sich durch die umgebenden Farbfelder.

Beide Künstlerinnen verfremden konkrete Objekte und erzielen durch Abstraktionen spannende Farb- und Formenwelten. Verbindend mit der Keramikerin ist Elisa Stützel-Siegmund ist der Leerraum, sowohl bei den Flächen der Bilder als auch bei den Körpern der Gefäße. Stimmig ist auch die Farbigkeit. Das schafft eine wunderbare Harmonie unter den drei ausstellenden Künstlerinnen.

Nachdem wir auch die restlichen Räume betrachtet hatten, ging es an die Eigenarbeit im großen Probenraum.

Die Erwachsenen wagten sich mehrheitlich an die bereitliegenden Fotoabzüge und begannen, Fotoschnitte zu probieren. Doch auch einige Acrylbilder entstanden in einer sehr konzentrierten Arbeitsatmosphäre.





Die vielen wunderschönen Fotoschnitte und die Acrylbilder auf Leinwand werden wir am 2. Juni bei der Finissage der Ausstellung um 11 Uhr im großen Probenraum zeigen. Wir freuen uns auf ein Wiedersehen mit Euch allen. Ein großes Dankeschön auch an Grit Schumacher für die Künstlerinnen-Begegnung!

Herzlichst das Team mit Barbara Sachs-Lindenthal, Nina Thoss und Helga Bauer